

EN

Key elements to take care of before retirement

In its previous strategic plan, the ACLS had an initiative which was to establish an ACLS Human Resources plan that includes focus on the impact of the current ACLS workload. Council struck what was called the Finance and Human Resources Task Force to draft a plan and a major issue it had to deal with is retirement of the Executive Director. Jean-Claude will present highlights from the process the task force and Council followed to come up with a plan.

FR

éléments clés à prendre en charge avant la retraite

Dans son plan stratégique précédent, l'AATC avait une initiative qui consistait à établir un plan des ressources humaines pour l'AATC qui mettrait l'accent sur l'impact de la charge de travail actuelle de l'association. Le Conseil a mis sur pied ce qu'on appelait le Groupe de travail sur les finances et les ressources humaines pour rédiger un plan et l'un des principaux problèmes qu'il a dû régler est le départ à la retraite du directeur exécutif. Jean-Claude présentera les points saillants du processus suivi par le groupe de travail et le Conseil pour élaborer un plan